
                                                

                            Acta Consejo Escolar N°1 

En Providencia, el miércoles 26 de marzo de 2025, siendo las 11:35 horas tiene lugar el Primer Consejo 

Escolar. 

Tabla: 

1.-   Constitución del Consejo Escolar 2025 

 2.-. Cuenta Pública 2024. 

 3.-   Ajustes Reglamento Interno/ Evaluación. 

 4.-   Calendario marzo-abril. 

 

              Se da inicio con los siguientes integrantes del Consejo: 

1. Srta. Andrea Méndez. Representante del Sostenedor. 

2. Sra. Ximena Varela. Directora. 

3. Sra. Camila Rozas. Representante de los asistentes. 

4. Myrian Pino. Representante de los docentes. 

5. Roma Llambías. Representantes estudiantes. 

6. Natalia Urquieta. Inspectora General. 

7. María Gabriela Alonso. Coordinadora SEP 

8. Marta Chávez. Jefa de UTP. 

9. Verónica Tapia. Orientadora. 

10. Marcela Flores. Coordinadora PIE 

11. Catalina Olavarría Coordinadora Convivencia Escolar. 

12. Leonor Vilches F. Apoyo Convivencia Escolar. 

En esta ocasión por las temáticas del Consejo están invitados Equipo de Gestión. 

 

 

 

1.-   Constitución del Consejo Escolar 2025. 

       Interviene Sra. Ximena; Directora. 

             Da a conocer normativa ministerial del Consejo Escolar, constituyentes y funciones. 

 Diapositivas N°1, N°2 N°3 y N°4 

 Sra., Ximena informa que el Consejo es informativo, consultivo y propositivo según temática 

a abordar.  

 

 

 

 

 

 

 



 

     

          Se constituye el Consejo Con los siguientes integrantes. 

1.- Directora, Sra. Ximena Varela, quien preside este Consejo. 

2.-Representante de entidad Sostenedora, Sra. Andrea Méndez. 

3: - Representantes de Docentes, Srta. Myriam Pino. 

4.- Representantes de asistentes de la educación Srta. Camila Rozas. 

5.- Representante de Estudiantes, Srta. Roma Llambias 

6.- Representante de madres, padres y apoderados, Sra. Patricia Cocas. 

Si algún representante deja de realizar su función, por el motivo que sea, asume la persona 

que la reemplaza. Por ejemplo, durante abril se elige nueva directiva del Centro de 

Estudiantes, por lo tanto, en el próximo Consejo Escolar participará la nueva presidenta del 

Centro de Estudiantes.  

 

 

Diapositivas N° 5 y N°6. 

                Se incorpora a reunión presidenta del Centro de Padres, Sra. Patricia Cocas. 

(11:55Hrs.) 

                  

                    2.- Cuenta Pública. 

                          Interviene Sra. Ximena Varela. 

                          Da a conocer PEI, características del colegio, sellos educativos, funcionarios, matrícula, 

asistencia, etc.  

                           Ejes orientadores: -PADEM 

. -Convenio de Desempeño (Dirección) 

. - Plan de Mejoramiento Educativo (PME del Colegio) 

     Con respecto a asistencia, Sra. Cocas he interviene y solicita que además de los certificados médicos 

se tengan en cuenta situaciones de índole personal.  

      Directora indica que tenemos que regirnos por normativa Ministerial que indica “promoción con 85% 

de asistencia” 

       Sra. Cocas solicita que se haga campaña sanitaria, Directora responde que ya se está realizando, 

entrega de mascarillas, ventilación de salas de clases y campañas que emanen desde el Ministerio de 

Salud. Informa que ya se tiene fecha para la vacunación contra la Influenza, se dará a conocer de manera 

oficial.  

          Diapositivas desde N°7 a N° 15. 

          Sra. Directora informa acciones desde el PME, las dimensiones correspondientes. 

- Dimensión Pedagógica. 

Sra. Ximena informa que obtuvimos los mejores resultados a nivel comunal en Simce 2023 4° y 

6° básico en Lenguaje, 

En ambos cursos queda en evidencia que estamos al alza en los aprendizajes. 



 

Interviene Sra. Marta Chávez, jefe de UTP. 

Expone resultados SIMCE Lenguaje, Matemática e IDPS de 4° y 6° Básico. 

Diapositivas N°16 a N°22. 

Se informa Plan estratégico desde CDS y Plan de Mejoramiento Educativo (PME) para apoyo en 

el área pedagógica. 

Diapositivas N°23-N°25. 

 

Interviene Sra. Marcela Flores, Coordinadora PIE. 

Expone sobre equipos de aula, N° de estudiantes atendidas y trabajo colaborativo con equipo de 

aula.  

Diapositiva N° 25 y N° 26. 

 

 Dimensión Liderazgo. 

 

 Interviene Sra. Ximena Varela, Directora. 

               Expone Sobre canales de Comunicación, y sus mejoras. 

Análisis de resultados, asistencia y retención. 

 Diapositivas N° 27 a N° 31. 

Dimensión Convivencia Escolar. 

            Interviene Leonor Vilches F. Apoyo a Convivencia Escolar. 

                              Se informa Plan Estratégico de CDS. 

- Actualización del RI y aprobación. 

- Talleres extraescolares. 

- Pro-cívico. 

- Programa de Liderazgo Educativo. 

Diapositivas N° 32-N°33.N°34 

                        Se informa Plan de Mejoramiento Educativo (PME) 

- Proyecto con Universidad San Sebastián, Obstetricia, Nutrición y Enfermería. 

Talleres con estudiantes, profesores y toda la comunidad al participar en la Primera Feria de 

Salud. 

- HPV, trabajo con asistentes, docentes, Equipo de Gestión y estudiantes en el área 

socioemocional y autocuidado. 

- Ejecución del Plan de Gestión de Convivencia Escolar. 

- Prevención y autocuidado en el área socioemocional. 

-  Activación de Protocolos correspondientes al área. 

Diapositiva N° 35 y N° 36. 

Dimensión Recursos. 

Interviene Srta. María Gabriela Alonso. 

Explica cómo se obtienen los recursos SEP y que financia. Actualmente estamos con déficit. Sra. 

Andrea Méndez, representante CDS informa que otros colegios nos están apoyando. 

Diapositivas N° 38-N°39 y N°40. 

Interviene Sra. Natalia Urquieta.   



 

Expone sobre ingresos y egresos del Establecimiento. 

Diapositiva N°41. 

Se da por terminada la Cuenta pública. 

 

Interviene Srta. Catalina Olavarría, Encargada de Convivencia Escolar. 

 Srta. Catalina explica sobre el proceso de ajustes del RI y su validación, Posterior a esa fecha 

(4 de diciembre 2024) se realizaron algunos ajustes que se informan. 

-Plan de Gestión de Convivencia Educativa. 

-Protocolo de Maltrato. 

- Protocolo de inasistencias y atrasos. 

- Horarios de funcionamiento por cursos. 

- PISE y Reglamento de Evaluación. 

 

Diapositivas N°50-N°51. 

Da a conocer Plan de Gestión de Convivencia Escolar e incorporación de los IDPS en su 

ejecución. 

Sra. Cocas interviene dando a conocer la importancia de La Participación de la comunidad en 

las actividades del establecimiento, se informa que es un área que se debe mejorar y se está 

trabajando en el área.  

Se da a conocer calendario de marzo y abril. 

Diapositivas N° 51 a N°55. 

Se da por terminado el Consejo Escolar a las 13:20 Hrs. 

 

  

 

                            

                           

 

 

  

 


